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第 23 回例会 平成１8年12月13日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　本日のお客様は、福島市消防本
部予防課主幹、消防司令長　佐藤
良治様、福島ＲＣ会長　渡辺健寿
様、幹事　加藤眞司様。 二本松Ｒ
Ｃ会長　井上善夫様、幹事　高橋
孝志様。 福島西ＲＣ会長　久米允
彦様、幹事　高梨哲男様。 二本松

あだたらＲＣ会長　高橋修二様、幹事　善方邦雄様。
福島21ＲＣ会長　水野博光様、幹事　木村幸二様。 本
日は多くのメークアップを頂き有難うございます。
　本日は例会後に地区会長・幹事会が行われます。
　さて、新世代健全育成支援が地区目標に掲げられて
おります。 当クラブに於きましても、インターアクト
クラブを設立して3年目を迎えました。2006年6月
30日現在、インターアクト世界加盟国12ヶ国、会員数
249,343人、クラブ数10,841となっております。 当
クラブでは12月6日にインターアクト例会を大野順道

委員長さんの寺において座禅の体験が行われました。
座禅は初めてという生徒さんが多く大変心に残りまし
たと話しておりました。 講話では命の大切さ、思いや
る心、信仰の大切さを分り易く指導頂き有難うござい
ました。 今年の一文字は“命”でありました。 人は支
えられて生きていることを座禅を通じて心に刻まれた
ことと思います。 本日のゲストスピーチは福島市消
防本部予防課主幹　消防司令長佐藤良治様より、住宅
用火災警報器の設置についてお話を頂戴します。 時
節柄大変お忙しい中を有難うございます。
　今年は昨年より大変火災が多いそうです。 防災に
ついてお話をお聞きします。よろしくお願い致します。
最近ノロウィルス菌が原因で感染性胃腸炎が急増して
おります。 気温の低下が原因と云われております。
有効な薬が無いそうです。 年末年始、宴会の機会も多
いので、健康管理に十分気を付けて下さい。 先日の新
聞で健康標語入選の作品に「ストレスを余暇でリセッ
ト、リフレッシュ」以上です。

　本日は地区内クラブの会長、幹事
10名のメークアップをして頂き有
難うございます。 福島ＲＣ会長渡
辺健寿様より「日頃ご指導いただい
ている浅倉ガバナー補佐の福島南Ｒ
Ｃにメークアップさせて頂きます。」

幹事加藤眞司様「先日の多くの皆様の当クラブへの
メークアップ有難うございました。」福島西ＲＣ会長
久米允彦様より「後程会長・幹事会でもお世話になり
ます。」
　幹事高梨哲男様。二本松ＲＣ会長井上善夫様「県北
第一区新世代会議ではお世話になりました。」二本松
あだたらＲＣ幹事善方邦雄様「いつもお世話になって
います。」福島 21 ＲＣ会長水野博光様、幹事木村幸
二様、皆様より御協力頂きました。有難うございます。

　福島南ロータリークラブ様には、
火災予防防火パレードに御協力頂き
有難うございました。本日は「住警
器は命を守る」という題でお話をさ
せて頂きます。国の法律と福島市火
災予防条例により新築住宅は既に平

成 18 年 6 月 1 日、既存住宅は平成 23 年 6 月 1 日が
施行期日とされております。
　平成 17 年の火災発生状況は、全国で発生件数
57,487 件、死者 2,197 人。うち住宅火災による死
者は 1,220 人でした。福島市では発生件数 101 件、
死者 10 人。うち住宅火災による死者は 5 人。出火原
因は放火、コンロ、たばこ、たき火が主な原因でした。
建物火災の 9 割が住宅火災です。うち 7 割が逃げ遅
れにより焼死されています。住宅火災の逃げ遅れを無
くす為に住警器の設置場所は、寝室、階段が義務づけ
られています。

　夜 10 時から朝 4 時迄の
間が焼死者数が多く、住警
器は 70 デシベルの音量で
火災の発生を知らせます。
市火災予防条例では、台所
に設置を推進しています。

住警器の種類は、寝室、階段に設置する煙感知器、台
所に設置する熱感知器があります。取付は天井又は壁
に付けます。乾電池が入っているので配線の必要があ
りません。住警器の性能は日本消防検定協会の鑑定を
受けたＮＳマーク付きの信頼性の有る品を普及させた
いと考えております。奏功例も多く、灯明の消し忘れ
により仏間から深夜出火した火災に階段に付けた住警
器が火災を感知して逃げ遅れによる被災を防いだとい
う例がありました。
　50 才代の男性の焼死が、たばこによる出火が原因
で増えています。住宅用火災警報器、消火器のご相談
は福島市消防設備協会加盟の地元業者にご相談願いま
す。悪質訪問販売の事例が発生しております。お気を
付け願います。
　福島市内 10 万 8 千世帯に早く普及を進めたいと考
えております。今後の御協力をお願い致します。

浅倉俊一ガバナー補佐、
野地利雄区幹事、他 7 ク
ラブの会長・幹事の方の
出席で行われました。

福島市消防本部予防課主幹　佐藤良治様のスピーチを
いただいて （斎藤ミヨ）
会員増強目標達成に御協力お願い致します。
 （高橋和之）
この世で創るのに一番難しいことは戦争の無い世界
だそうです。人間って大バカ者ですね。 （冨田健三郎）
前回欠席のお詫びとして  （安斎常三郎）

担当者　斎藤　実

1月 3 日（水） 振替休日

1月 4 日（木） 市内7クラブ合同新年会

1月10日（水） 竹内新一会員、
 宍戸清和会員スピーチ

1月17日（水） ゲストスピーチ
 二本松あだたらＲＣ 鈴木弘二会員

1月24日（水） ポールハリス追悼例会　18：00〜

1月31日（水） ゲストスピーチ

今月・来月のプログラム

スマイリングボックス委員会報告　横山りつ子

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

 住宅用火災警報器を設置しましょう！
　　　　　　　　　　　　　福島市消防本部予防課
　　　　　　　　　　　　　主幹　佐藤　良治　様
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第4回　会長・幹事会

今日のメッセージ


